

Tansania-Arbeitsgemeinschaft im Evangelischen Kirchenkreis Haldensleben-Wolmirstedt und in der Evangelischen Sekundarschule Haldensleben

Weihnachtsbrief 2023

Liebe Freunde und an unserer Tansaniapartnerschaft Interessierte,



Daran erinnern wir uns gern, als wir auf unserer letzten Partnerschaftsreise Nikolausstiefel im Gepäck hatten. Für die Schüler und Lehrer unserer Partnerschule haben wir diese mit Zucker und einem Gruß aus Deutschland gefüllt. Mit dem Zucker schmeckt der Maisbrei (Ugali) am Morgen einfach besser.

Kurz nach unserem Besuch schickte uns der Schulleiter dann diese Bilder am Nikolaustag vor einem Jahr:



Und in diesem Jahr schrieb er, dass sie am Nikolaustag an uns und den Bischof aus Myra gedacht haben, obwohl das sonst in Tansania nicht gefeiert wird.

Nun wird also zumindest in Itamba der 6. Dezember immer ein besonderer Tag unserer Partnerschaft sein.

Damit sehen wir, dass der Stiefel in vielerlei Hinsicht neu gefüllt werden kann.

Zu Weihnachten haben wir das alljährliche Christmas Cake (Weihnachtsgeld) für die an der Schule angestellten Lehrer und Mitarbeiter überwiesen. Das sind 2500 EUR, die aus dem Kirchenkreis Stendal gespendet werden.

Die Gelder aus dem 2% Apell der Kirchengemeinden aus unserem Kirchenkreis (in der Regel 1% vom Haushaltsvolumen) kommen der Schulgeldzahlung zugute.

Unser Beitrag gemeinsam mit dem aus dem Kirchenkreis Stendal und dem des Itamba-Schulvereins ermöglicht es vielen der Schülerfamilien, ihre Kinder überhaupt auf diese Schule zu schicken.

So konnten wir auch in diesem Jahr 15.000 EUR Schulgeld überweisen.

Die Kollekten vom Partnerschaftssonntag verwenden wir für Begegnungsreisen.

So hoffen wir auf das Gelingen einer Besuchsreise von fünf Schülern und zwei Lehrern im nächsten Frühjahr.

Vom 29. April bis 12. Mai werden sie bei uns zu Gast sein, so Gott will – aber Gott will sicher!

Wir haben vor, einen Bauernhof zu besuchen, vielleicht Kanu zu fahren, auf Pferden zu reiten, im Nationalpark Harz zu wandern und miteinander zu musizieren, Gottesdienste in Emden und Colbitz zu feiern und vielleicht Ihnen/ Euch dabei zu begegnen.

In jedem Fall gelingt Vieles nur mit der Unterstützung von Ihnen und Euch aus unseren Gemeinden. Dafür und auch für alle Einzelspenden, die wir erhielten, möchte ich im Namen der Tansaniagruppe ein herzliches „Asante sana“ – „Vielen Dank“ sagen.

In der Zuversicht, dass unsere Partnerschaft trotz der großen Entfernung, gestiegener Flugpreise und manch anderer Hindernisse lebendig bleibt, schicke ich Gott unseren alljährlichen Wunschzettel für das neue Jahr:

Wir wünschen uns, dass Gott die Sterne über dem afrikanischen und europäischen Himmel leuchten lässt und uns mit dem Licht der Sterne erinnert was einst unter dem Sternenhimmel von Bethlehem den Verzagten gesagt wurde:

Fürchtet euch nicht! Ich verkünde euch große Freude, denn euch ist heute der Heiland geboren.

In herzlicher Verbundenheit

Matthias Simon

mit Beate Thiel, Katja Schulze, Robert Neumann

Tansania-Arbeitsgemeinschaft: Pfr. Matthias Simon / Tel.: 03904 40519

mail: simon@kirche-haldensleben.de

Bankverbindung: Ev. Kreiskirchenverband / KD Bank / IBAN DE 40 3506 0190 1552 2990 15 / Verwendungszweck: RT4100/SB 28 Tansania Schulgeld / Spende

Bitte immer eigene Adresse und Zweck angeben, dann stellt das Kirchenamt direkt eine Spendenquittung aus!

